



広報おわりあさひフォトレポート Photo Report

ここに載せられなかった市の出来事もホームページで発信中!

まちの話題をお届けします

ID 30839

Repo 01

市指定無形民俗文化財をより身近に 市内初! 子ども向け馬の塔体験会



12/7
[土]

城山小学校で「駆け込み」の体験などが行われ、子どもたちは保存会と一緒に声を出しながら楽しく馬の手綱を引いていました。

PHOTO REPORT

Repo 02

助成金の活用・効果的なPRで活動促進! 市民活動促進助成事業中間報告会・ 市民活動講座



12/14
[土]

8つの市民活動団体が助成金の使途や活動を報告。その後、活動の効果的なPR方法について講座があり、参加者は熱心にメモを取っていました。

PHOTO REPORT

Repo 03

中学生に平和の大切さを 被ばく体験証言者による 「語り部」講演会



12/18
[水]

旭中学校で瀧口さんが「多くの人に戦争や核兵器はいけないことを伝えて」とオンラインで全生徒に配信。被ばくについて知る貴重な機会となりました。

PHOTO REPORT

Repo 04

トンガ王国の暮らしから環境問題を学ぶ トンガ学習プログラム



12/19
[木]

瑞鳳小5年生の児童は、トンガ出身の元ラグビー日本代表ラトゥさんや元JICA海外協力隊のかたの話を熱心に聴き、課題について真剣に考えていました。

PHOTO REPORT

Repo 05

年末年始は火の用心! 少年少女消防団が市民らに啓発



12/23
[月]

市内の商業施設に訪れたかたにチラシを手渡ししながら、たばこの不始末などへの注意のほか、火災報知機の点検も呼び掛けました。

PHOTO REPORT

Repo 06

2/28(金)まで名鉄電車・名鉄バスとコラボ! 20周年を記念 あさぴー特列車・バス運行中!



1/6
[月]

電車・バスにあさぴーがラッピングされ、電車の運転台にはあさぴーが乗車中。ぬいぐるみが運転台に乗るのは、名鉄初! ぜひ乗ってみてください!

PHOTO REPORT